

**Le 20 octobre 2023**

**Financement dans le cadre du programme Emplois d'été Canada**

Le financement fourni par le gouvernement pour les emplois d'été est essentiel pour nos collectivités. Nous sommes une collectivité rurale de la Saskatchewan qui compte une bonne base de bénévoles. Nous avons travaillé sans relâche pour construire, entretenir et faire la promotion de nos installations et nos programmes communautaires. Sans le soutien du financement du programme Emplois d'été Canada, la pression économique sur l'accessibilité financière de ces programmes au sein de la communauté deviendra de plus en plus forte. Ce financement nous permet d'embaucher des étudiants qualifiés pour occuper ces emplois difficiles à pourvoir et nous aide à couvrir les charges d'exploitation des installations lorsque nous recevons une aide pour les salaires. Nous voyons tout augmenter, et il devient de plus en plus difficile d'assurer le fonctionnement des installations de nos petites villes sans le soutien du gouvernement. Nous vous demandons de bien vouloir prendre en considération les effets de la réduction du financement sur nos collectivités rurales et sur les programmes que nous tentons d'offrir à notre collectivité pour que ses membres continuent à avoir un mode de vie sain, actif et social à tout âge.

Chaleureuses salutations,

Joann McDonell